

Estimados lectores:

Les acercamos las últimas novedades de la web de Nueva Sociedad. Esperamos que sean de su interés. Les recordamos que pueden encontrar y descargar libremente todos nuestros artículos en www.nuso.org.



El nuevo rol de la OEA: ¿el regreso del «americanismo»?

La preservación de las instituciones específicamente latinoamericanas como la Celac, parece ser el único instrumento posible para evitar la recomposición del histórico «americanismo» de la OEA que se creía herido. Por **Juan J. Paz y Miño Cepeda**



El final del progresismo

No se debe confundir el agotamiento del potencial transformador positivo del progresismo y el final de su ciclo político en América Latina. La izquierda pagará caro las oportunidades desperdiciadas durante la última década. Por **Pablo Ospina Peralta**



Poniéndole género a la paz

El proceso de paz en Colombia ha adoptado compromisos que incorporan un enfoque de género. Este enfoque diferencial es un nuevo triunfo. Por **Socorro Ramírez**



Populismo, pasado y presente

El ascenso populista en Estados Unidos y Europa solo es evitable a través de un pacto para mejorar la democracia y para poner fin a las contraproducentes políticas de austeridad. Por **Shlomo Ben-Ami**



La encrucijada de la izquierda brasileña

El PT y sus aliados han convertido su fracaso en un muro que impide la construcción de una alternativa de izquierda. La trampa es esta: luchar contra Temer a favor de Dilma no es sino reproducir el apoyo que en su momento se dio a Dilma con Temer. Por **Giuseppe Cocco**

NUEVA SOCIEDAD es una revista latinoamericana de ciencias sociales, que se publica cada dos meses en Buenos Aires y se distribuye en todo el mundo, desde 1972.

nuso.org

